
 

第９回御所市学校規模適正化推進会議 

議事要旨 

 

日 時  平成２７年３月１６日（月） １９時００分～２０時５５分 

場 所  市役所新館３階 会議室Ｂ 

出席者  委 員：田仲会長、辻内委員、山本委員、有家委員、木下委員、岸田委員、 

         齋藤委員、田仲委員、津田委員、井上委員、向手委員、細川委員、 

         北谷委員、野阪委員 （欠席は川田委員） 

     事務局：安井、中西、安川、高橋、森田 

内 容   

 開会   

   〇田仲会長が挨拶を行った。 

 

 確認事項 

   〇第５回、第６回御所市学校規模適正化推進会議議事要旨について 

    議事要旨の確認を行ったところ、一部の内容にわかりづらい点があるとの意見が 

    出され、その部分の修正を行うことで承認された。 

    また、事務局からこれまでの議事要旨、会議資料等の会議の経緯を市ホームペー 

    ジにアップした旨を報告した。 

 

   〇教育委員会の方針骨子（中間まとめ）について 

    事務局から、今後は方針骨子（中間まとめ）をホームページに掲載することを報 

    告した。 

   

   〇資料について 

    事務局から、情報提供として第５回御所市イノベーション戦略会議の会議概要の 

    報告を行った。 

 

 議事 

   〇講演＆クロストークについて 

    事務局から開催要項、チラシに沿って、事業の詳細を説明した。また、コーディ 

    ネイターの山本委員からクロストークの流れの説明があった。その後、人集め、 

    募集方法等について委員で話し合った。 

    事務局からは推進会議委員の参加をお願いするとともに、身近に参加希望があれ 

    ば、事務局に電話申込みいただけるよう依頼した。また、市内の保育所、幼稚園、 

    小学校、中学校の保護者には個別に案内を行い、今後は報道機関への周知、広報 

    ４月号への掲載等を行うことを報告した。 



    委員から「『子どものため』だけではなく、統廃合をしなければならない根拠、指 

    針を出す」「統廃合をせざるを得ない状況を説明する」のが市民理解につながると 

    いう意見が出された。 

     

   〇市民理解の促進 

    次回以降に改めて協議を行うこととなった。 

 

 その他 

   〇教育委員について 

    委員から教育委員についての質問があり、平成２７年４月から改正される新教育 

    委員制度について事務局が説明を行った。 

 

   〇会議の資料について 

    委員から事前資料の用意についての意見があり、事務局から会議資料をしっかり 

    準備した上で会議を行う旨を回答した。 

 

   〇次回の会議について 

    次回は会議は、委員の日程を調整した上で、４月に開催する。 

     

  閉会 


